



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Hans Friedl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**,

Eric Beißwenger, Tanja Schorer-Dremel, Volker Bauer, Barbara Becker, Alexander Flierl, Dr. Martin Huber, Dr. Petra Loibl, Klaus Steiner, Martin Wagle
CSU

Drs. 18/17927, 18/19363

Frühzeitig EU-Batterieverordnung beeinflussen – Lithium-Ionen-Akkus stärker berücksichtigen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich weiterhin dafür einzusetzen, dass bei der Erarbeitung der EU-Batterieverordnung die Sammlung, das Recycling und die Gefährdungspotenziale von Lithium-Ionen-Akkumulatoren (Li-Ionen-Akkus) stärkere Berücksichtigung finden.

Dabei sind insbesondere folgende Punkte zu berücksichtigen:

- Die leichte Entfern- und Austauschbarkeit von Batterien sollte als Produktanforderung für möglichst alle Geräte gelten.
- Eine ambitionierte Anhebung der Sammelquote für Gerätebatterien über die vorgesehenen 45 Prozent hinaus sollte vorgesehen werden.
- Die Festlegung von strengeren Sicherheitsanforderungen bei Lagerung und Transport sollte erfolgen.

Die Präsidentin

I.V.

Thomas Gehring

II. Vizepräsident